

Ressort: Technik

Silk-Road-Gründer Ross Ulbricht zu lebenslanger Haft verurteilt

New York, 29.05.2015, 22:26 Uhr

GDN - Der Gründer der Internetplattform "Silk Road", Ross Ulbricht, ist am Freitag von einem US-Bundesgericht in New York zu lebenslanger Haft verurteilt worden. Silk Road war ein als sogenannter "Hidden Service" im Tor-Netzwerk betriebener virtueller Schwarzmarkt.

Insbesondere wurden dort illegale Drogen wie Heroin, LSD, Kokain und MDMA, aber auch digitale Güter gehandelt, wobei als einziges Zahlungsmittel die Kryptowährung Bitcoin zum Einsatz kam. Die erste Version von Silk Road war im Januar 2011 in Betrieb gegangen. 2013 konnte durch ein Datenleck im Login-Bildschirm der Server in einem Datenzentrum in Island lokalisiert werden, was im Oktober 2013 in San Francisco zur Verhaftung des damals 29-jährigen Ulbricht führte. Unter dem Pseudonym Dread Pirate Roberts soll dieser die Plattform betrieben oder mitbetrieben haben. Bei der Verhaftung waren Bitcoins im Gegenwert von mehr als 3 Millionen US-Dollar beschlagnahmt worden. Mit dem Urteil ging das Gericht über die Mindeststrafe, die bei 20 Jahren Haft gelegen hätte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55353/silk-road-gruender-ross-ulbricht-zu-lebenslanger-haft-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com